

## Jarang Muncul di Foto Event Akbar Kota Madiun, Inda Raya Tetap di Hati Masyarakat

Achmad Sarjono - [KOTAMADIUN.INDONESIASATU.ID](https://KOTAMADIUN.INDONESIASATU.ID)

Jul 12, 2023 - 19:53



KOTA MADIUN - Ketidakhadiran Wakil Wali Kota Madiun Inda Raya dalam foto-foto momen event akbar ataupun baliho-baliho resmi Pemerintah Kota (Pemkot) Madiun menyimpan banyak tanya di kalangan masyarakat maupun netizen.



Desas-desus muncul dalam beberapa bulan terakhir, meski beberapa ada yang mengirim pesan langsung melalui akun instagram @indaraya namun tidak sedikit juga yang mengupasnya dalam forum lingkup komunitas ataupun paguyuban.

“Karena banyak yang tanya kenapa tidak ada foto saya di ‘sana’ (foto dan baliho, red), ini jawabannya. Karena foto saya adanya disini...ngruntel disini...kalau saya lebih banyak posting acara-acara seru informal, baksos sama teman-teman dan lain-lain. Ya karena saya tidak punya foto atau tidk kefoto pas kegiatan formal meskipun saya ada di acara itu. Atau malah tidak saya dalam daftar undangan acara itu,” tulis Inda Raya dalam akun instagramnya yang diunggah pada Selasa (11/7/2023).

Selanjutnya Inda Raya menambahkan kalimat tanya yang seperti memberikan kode bagi masyarakat yang menginginkan jawaban atas ketidakmunculan orang nomor dua dalam pemerintahan Kota Madiun itu.

“Sampai sini paham kan?,”imbuhnya.

“Jadi kalau kangen saya, mampirnya kesini saja ya...yang penting selalu ada aku di hatimu dan ada kamu di hatiku,”tutupnya yang diakhiri emoji berbunga-bunga.

Sontak unggahan tersebut banjir jempol dari netizen. Tidak sampai 24 jam sejak diunggah, postingan tersebut sudah mendapatkn 1.400 lebih tanda ‘like’. Dukungan netizenpun membanjiri kolom komentar. Dalam postingannya, Inda Raya mengunggah foto-foto berdua dengan sang suami Bagus Adhitama dengan mengenakan kostum Jawa yng digunakan saat perhelatan Madioen Mantu beberapa waktu lalu.

Diketahui, saat momentum acara nikah massal tersebut, Inda dan suami tidak turut berfoto bersama Wali Kota Madiun yang saat itu didampingi oleh sang istri dan para OPD saat sesi ijab qabul di Pahlawan Religi Center.